

# En el estado habrá alianza electoral: Sevilla

## Ruta al 2023.

“Vamos a construir con el PAN y el PRD; seremos un solo frente”, dijo Alejandra Del Moral

REDACCIÓN  
TOLUCA

El pleno del Consejo Político Estatal del PRI aprobó los acuerdos correspondientes por el que se selecciona procedimiento para la postulación de la candidatura al gobierno del Estado de México para el periodo constitucional 2023-2029; además el tope de gastos de precampaña y la creación de Comisiones Especiales encargadas de la elaboración de los proyectos de convenios de coalición electoral o candidatura común y otra dedicada a establecer la plataforma electoral.

En la XLIX Sesión Ordinaria las consejeras y consejeros estatales aprobaron que el procedimiento de Convención de Delegadas y Delegados se utilizará para seleccionar y postular candidato o candidata a la gubernatura del Estado de México para el periodo constitucional 2023-2029 y que será sancionado por el Comité Ejecutivo Nacional del PRI.

De conformidad con el calendario electoral aprobado por el Instituto Nacional Electoral, los partidos políticos podrán llevar a cabo del 14 de enero al 12 de fe-

brero del 2023 sus procesos para definir formalmente su candidatura a la gubernatura del Estado de México.

Sin duda habrá alianza electoral, afirmó Eric Sevilla, al tomar protesta a los integrantes de las Comisiones Especiales, a quienes pidió consolidar la coalición política con trabajo coordinado y generar un solo frente para ganar la gubernatura en las elecciones del próximo año.

Además, el Presidente del Comité Directivo Estatal, Eric Sevilla, tomó protesta a Mario Santana Carbajal como titular de la Secretaría de Organización y destacó que los priistas debemos recordarle a la nación porque seguimos siendo gobierno en el Estado de México, “vamos a demostrar una vez más que el PRI está hecho para las grandes batallas”.

La Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, señaló que el PRI es un partido aliancista, constructor de acuerdos y de gobiernos, que sabe sumar, incluir y leer los tiempos, pero sobre todo que construye futuro.

Indicó que estos acuerdos dan certeza y esperanza de tener un mejor futuro para el Estado de México, porque son pasos firmes en la construcción de una alianza plural, amplia, ciudadana e incluyente que represente los intereses de los mexiquenses. ■



El pleno del Consejo Político Estatal del PRI. ESPECIAL

## Organiza PRI a sus militantes

REDACCIÓN

ECAIZINGO, Méx.- Al asistir al primer informe de gobierno de la presidenta municipal de Ecatzingo, Rebeca Pérez Martínez, la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, indicó que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) está sumando y organizando a toda su militancia para concentrarse en los comicios del 4 de junio de 2023.

"Lo mejor que tiene el PRI del Estado de México es una militancia incondicional al llamado del partido, y nosotros seguimos sumando todos los días y concentrándonos todos los días para el 4 de junio de 2023", afirmó.

Del Moral señaló que el papel que juegan las encuestas es ser fotografías de momentos y permiten tomar decisiones estratégicas, pero la última que se tiene es la de 2021, donde la coalición Va por el Estado de México obtuvo el triunfo.

"La encuesta que para nosotros es la más importante es la del resultado de 2021, es la última encuesta real, formal, que tenemos, y en esa última encuesta la coalición Va por el Estado de México ya le ganó a la coalición adversaria por más de medio millón de votos y les vamos a volver a ganar en 2023", subrayó Del Moral.

Sostuvo que en los últimos cinco años ha estado cercana a la gente y ha recorrido el territorio mexiquense, además de llevar toda una vida dedicada al servicio público, por lo que continúa trabajando y refrendando la confianza de que se ganará en 2023.

Al primer informe de la alcaldesa Rebeca Pérez, asistió también Marco Antonio Gutiérrez Romero, subsecretario de gobierno valle de México.



### CONFIANZA

EN LOS últimos cinco años Alejandra del Moral ha estado cercana a la gente de la entidad.

CORTESÍA



Alejandra del Moral fue a informe.